

Le Télégramme

www.letelegramme.fr Tél. 09.69.36.05.29. / 7 voie d'Accès au Port, 29672 Morlaix / Directeur de la publication : Edouard Coudurier

1 €

Morlaix

N° 21.290 SAMEDI 14 DÉCEMBRE 2013

COLLÈGE DE LANMEUR DEUX HOMMES SÈMENT LA PANIQUE

Page 11

Finistère 11

Collège de Lanmeur. Deux hommes sèment la panique

L'irruption de deux hommes sur le terrain de football de Lanmeur a semé la panique chez des collégiens de sixième, hier midi. Accompagnés d'un chien, les deux intrus auraient menacé les enfants avec un fusil.



Photo Marie-Françoise Patin de Saucourt

Le terrain de foot se trouve à 500 mètres du collège où sont scolarisés les élèves qui auraient été menacés.

la situation avec calme et averti la gendarmerie de Lanmeur. Tout de suite, une cellule psychologique a été mise en place pour accueillir les élèves. Elle sera toujours active lundi ».

Une carabine à plomb trouvée au domicile

La gendarmerie de Lanmeur s'est rendue au collège dès 12 h 10. Puis elle a perquisitionné chez les deux frères où une carabine à plomb a été saisie. Les deux hommes ont été auditionnés librement et étaient toujours entendus, hier soir. Une audition au cours de laquelle ils auraient affirmé ne pas être venus au stade avec une arme.

Le principal du collège a porté plainte. Pour établir clairement les circonstances de cette intrusion, les gendarmes de Lanmeur devraient auditionner les enfants, aujourd'hui. Ces témoignages devraient permettre d'éclaircir les circonstances et de savoir quelles sont les charges qui pourraient peser contre les deux hommes.

« J'ai senti un vent de panique parmi les 24 élèves sur le terrain de football. Puis j'ai vu un garçon courir avec un chien à ses trousses », témoigne le professeur d'EPS de cette classe de sixième du collège des Quatre-Vents de Lanmeur. Il reprend : « Aussitôt, j'ai réuni les élèves autour de moi pour les tranquilliser et nous avons écourté la séance de course à pied ».

Deux hommes avec un chien

La panique a été semée peu avant midi, hier, par l'irruption de deux Lanmeuriens âgés d'une soixantaine d'années sur le terrain de football. Accompagnés d'un chien de taille moyenne, les deux frères auraient ainsi répondu aux insultes de six enfants. Selon certaines sources, un des deux hommes aurait menacé les

jeunes avec un fusil, avant de jeter l'arme dans une haie. Le chien a poursuivi un garçon qui a été légèrement blessé par les griffes de l'animal. « L'enfant a été choqué », explique le professeur. Rapidement, l'enseignant a alerté l'équipe pédagogique et a accompagné les élèves au collège, situé 500 mètres plus loin.

Le principal, Philippe Lumeau, est resté mesuré : « Nous avons géré

Sterenn Duigou